

Cuba souligne qu'aucun des Cubains coincés en Équateur n'est poursuivi pour leurs idées politiques



Quito, 2 juillet, (RHC/PL).- L'ambassade de Cuba en Équateur a fait savoir qu'aucun des Cubains qui attendent dans ce pays sud-américain des facilités pour se rendre aux États-Unis via Mexique, n'est poursuivi pour leurs idées politiques.

«L'ambassade de Cuba désire préciser face à l'opinion publique que ces ressortissants cubains sont sortis de notre pays, pour la plupart, de façon légale et qu'aucun d'entre eux n'est poursuivi pour leurs idées politiques comme certains l'ont affirmé» signale un communiqué de la représentation diplomatique cubaine en Équateur.

Le communiqué précise que ceux qui avancent ce genre de propos sont des personnes qui, faute de voies pour parvenir aux États-Unis tentent de «marquer des points» auprès du gouvernement étasunien, en s'exprimant contre la Révolution cubaine et contre le pays d'accueil.

Depuis plusieurs jours, un groupe de Cubains demande à Quito que les autorités mexicaines leur octroient des facilités pour arriver au Mexique et de là, gagner la frontière des États-Unis.

Ils ont campé dans un premier temps, aux alentours du siège de l'ambassade du Mexique à Quito et après être délogés par la police équatorienne, dimanche dernier, se sont rassemblés sur un parc de la ville pour continuer à demander leurs revendications.

Quelques-uns d'entre eux ont manifesté devant l'ambassade des États-Unis en Équateur après que les fonctionnaires de l'ambassade du Mexique leur aient communiqué qu'ils ne réunissent pas les conditions pour obtenir des visas.

Dans son communiqué l'ambassade de Cuba en Équateur a souligné que la politique migratoire irrationnelle que les États-Unis appliquent contre Cuba est la cause fondamentale de tous les problèmes.

Le communiqué dénonce la loi étasunienne de rajustement cubain en vigueur depuis 1966 qui accorde à tout Cubain ayant mis le pied sur le territoire étasunien, peu importe les moyens pour le faire, un permis de séjour automatique et des facilités de travail.

Le communiqué signale que la politique migratoire étasunienne entrave la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis et provoque des problèmes dans des pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98849-cuba-souligne-quaucun-des-cubains-coinces-en-equateur-est-poursuivi-pour-leurs-idees-politiques>



Radio Habana Cuba